
 

 

Indicação Nº 2690/2021 

 

INDICO À MESA, nos termos regimentais, solicitando ao Excelentíssimo 

Senhor Prefeito Municipal Eduardo Boigues Queroz, junto a Secretaria de Serviços Urbanos 

analise para que seja implantado acostamento com faixa de ciclovia, serviços de recapeamento e 

implantação de iluminação pública por toda extensão da Estrada do Pinheirinho Novo. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

A presente proposição tem por objetivo atender aos pedidos verbais de moradores, 

devido ser uma obra esperada há muitos anos pelos munícipes, moradores e motoristas, já que a 

Estrada se encontra com a malha asfáltica em péssimo estado, sem acostamento e sem 

iluminação pública, deixando tanto a via como os pontos de ônibus em total escuridão e a 

necessidade de uma ciclovia para as pessoas se deslocarem com suas bicicletas tanto para o 

trabalho quanto para o lazer. 

 

Plenário Vereador Maurício Alves Braz, 27 de Outubro de 2021. 

 

 

Sidney Galvão dos Santos  

                                                                     Vereador  
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